

Pepe Grillo



Condecoración española

El rey de España galardonó a un colectivo mexicano dedicado a buscar desaparecidos en Jalisco. Alabó el coraje de las personas que se dedican a esa labor, la mayoría mujeres, y les expresó su apoyo irrestricto.

La sola existencia de estos grupos, docenas de mujeres con picos y palas que deambulan para dar con una fosa clandestina en la que puede estar un ser querido, supone un fracaso colectivo.

Es un duro revés para los derechos humanos básicos y un acicate para cambiar lo que no funciona. A pesar de que su trabajo se ha vuelto cotidiano no podemos perder la capacidad de indignación ante su amarga tarea.

Las buscadoras recibieron un galar-

dón del más alto nivel en España porque es promovido y entregado por el jefe del Estado español. Lo que sigue es saber cuál será la reacción del jefe del Estado mexicano. ¿Habrá empatía o se volverá a la cantaleta del complot mundial de la mano negra contra su gobierno y de nuevo dejará solas a las buscadoras? Hoy mismo se sabrá la respuesta.

MCpresentaa Polo Deschamps

Movimiento Ciudadano se tomó su tiempo, pero finalmente se decantó por Polo Deschamps como su candidato para el gobierno de Veracruz.

Polo es un personaje conocido dentro del quehacer político veracruzano. Se le ubica como añejo militante panista y empresario de éxito.

Polo dejó hace poco al blanquiazul por problemas con la dirigencia nacional y se vistió de naranja. No hay que pasar por alto que el coordinador nacional de MC, Dante Delgado, fue en su momento gobernador de Veracruz. Polo tendrá todo el apoyo.

En Veracruz se votará por gobernador y por los integrantes del Congreso local. La efervescencia política ya tiene nivel de carnaval y nadie se quiere quedar sentado.

Como se recordará Morena va con

Rocío Nahle, ex secretaria de Energía, y que ha encabezado los sondeos de manera sistemática. Uno de los integrantes de la familia Yunes, José Francisco, es el candidato de Fuerza y Corazón por México. Este Yunes es priista, lo que es curioso porque el PAN está mucho mejor colocado que el PRI en la entidad.

Desaparición de Poderes en Guerrero

El deterioro de la situación en Guerrero alcanza niveles de emergencia. No se nota por ningún lado la mano de la gobernadora Evelyn Salgado, se desconocen sus decisiones para sortear el peligro y tener paz.

Que comience a hablar se desaparición de poderes no solo ilustra la profundidad de la crisis, sino también que esta crisis detona en plenas campañas electorales por lo que todas las decisiones tienen su dosis de cálculo electoral.

El Grupo Parlamentario del PAN en el Senado ya hizo el primer movimiento. No queda claro si la propuesta se consolidará, pero lo cierto es que el gobierno local fue rebasado hace mucho y no tienen el control de nada. La gobernadora Salgado se limita a esperar que las fuerzas federales saquen las castañas del fuego.

Se dice que la demanda de desapa-

rición de poderes en la entidad es electorera. Tomando en cuenta el contexto claro que lo es, pero no por eso se debe prolongar la existencia de un gobierno estatal que simplemente no está a la altura de las circunstancias y que ya ni siquiera tiene una narrativa convincente de que las cosas mejorarán.

Fue una advertencia

Jaime Barrera vivió para contarlo. El comunicador refirió como se le privó de su libertad para hacerle una advertencia sobre su trabajo. Si sigue por eso camino lo volverán a buscar, porque incluso ya saben dónde vive.

Estuvo cautivo 36 horas. Barrera re-

lató que al principio pensó que sería víctima de un robo, pero que en realidad se trató de un secuestro para advertirle sobre su trabajo periodístico.

Página: 3

Todo ese tiempo estuvo a merced de sus captores que esta vez resolvieron dejarlo ir. Pudieron elegir otra opción.

Lo importante ahora es evitar que la impunidad triunfe otra vez. Hay indicios, al vehículo, hay direcciones que pueden dar pistas. Si los secuestradores de Barrera se salen con la suya, volverán a las andadas de un momento a otro.

Pepegrillo@cronica.com.mx

